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活動交付金

「対象事業については年度ごとに見直し予
定」と書かれているが，これはどういった
ことか？
笠岡市の重点は，来年度はインフラ事業
で，再来年は替わる可能性がある，そうゆ
うことか？

来年度につきましても，交通と買い物支援ということになります。これ
が年度ごとに見直しが必要で，変わる場合があれば新たな事業になると
思いますが，現状では，交通，買い物が支援が必要だという風に判断し
ておりますので，変更等はございません。
来年度以降，変更の可能性があるということです。

活動交付金
（鳥獣害対策）

捕獲具を申請したのに農政水産課にありま
すからと言われ，農政水産課からはその道
具はありませんと言われた。協働のまちづ
くり課がただ取りまとめするだけで施策に
ついて分かっていないのではないかと思
う。地域でしっかり考えたことが結果やれ
ないということになるので，ちゃんと事前
に調整してもらいたい。

協働のまちづくり課も出来るだけ，専門的な部分を認識できるようにと
は思っておりますが，やはり農政水産課を市の窓口として対応すること
となっております。農政水産課と協働のまちづくり課で協議しながら進
めていくことは必要だと思いますけれども，出来るだけ，納得していた
だくように進めていきたいとは思っています。協働のまちづくり課の方
へ提出して頂ければ農政水産課と話をさせていただきますので，色々ご
迷惑をおかけいたしますが，よろしくお願いします。

様式
出勤簿の様式の変更は、令和6年度から
か？

令和6年度からです。令和5年度は旧様式でお願いします。

提出方法
去年はUSBなどで電子で提出した部分もあ
るが，今年は全部紙で提出ということか？

提出方法は昨年と変わらないです。昨年と変わらず，データでの提出が
基本ですが，データで出せない書類は，紙での提出も受け付けます。

交付金入金時期

確定に至るまで，少し時間がかかるので，
事務方の方で鋭意努力しますとの事でした
が，昨年は少し遅れたきがする。この辺り
は担当課としてはどのような進め方で思わ
れていますか？4月いっぱいで頑張ります
というのか，状況を見てずれるかもしれな
いというのか？

申請の状況を見ながらです。
前年の実績もチェック済みで初めて交付されます。説明でもありました
が，申請書の並び順だけでもご協力いただければと思います。そうすれ
ば実績報告のチェックが早く，6年度の申請書もすぐ見て交付できるよう
になります。
内容のチェックまでスムーズに行ければ，支給，決定までの時間が短く
なると思います。なるべく早めに決定ができるように，進めるというこ
とと，皆様方には先ほど申し上げたように内容について事前にチェック
して頂いて，確認作業がスムーズにできるようにご協力のほど，よろし
くお願いします。

その他

「交付金は市予算額を上限とします」とあ
る。今年度も予算を超過したのでカットし
ます，かつ，前年度並みでお願いしますと
いう話があった。カットされるのは仕方が
ないことだと思うが，いつまでに，各まち
協に対して削るというお知らせがあるの
か？

3月に議会で次年度の当初予算が確定し，4月に申請があり申請額が明確
になります。それ以降に，内容を精査させていただき，勝手に削るとい
うことではなく，事前にご相談はさせていただきます。その時期につい
ては、4月15日以降の下旬から5月の中旬という期間になると思います
が，時期についてははっきりと申し上げることはできません。
予算額に上限はあります。説明でも前年並みとは説明しましたが，活動
内容は毎年変わってきます。予算の上限，申請状況をふまえた上で，違
うやり方でどうですか，といった提案などをさせていただきます。その
提案のやり取りをしたうえで，交付決定したいと思います。4，5，6月あ
たりはやり取りが頻繁にあると思っておりますので，その時はよろしく
お願いいたします。

その他
書類の提出はなるべく早くしようと思う
が，いつぐらいから受け付けているのか？
3月中でも大丈夫か？

早いに越した事は無いです。早めに提出いただいても，内容等はきっち
り確認して頂ければと思います。
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